Hace un mes, 5 jóvenes tomaron el control de @opusdeiarg y esto fue lo que ocurrió

Con motivo del 26 de junio, fiesta de san Josemaría, Pancho, Lau, el Negro, Cata y Mechi, se sumaron al desafío #SanJoTakeOver y "secuestraron" la cuenta de Instagram @opusdeiarg para contarnos cómo cambió algún aspecto de sus vidas al conocer a este santo.

La Oficina de Comunicación del Opus Dei en Argentina se sumó a la tendencia Takeover, cada vez más popular en las redes sociales, en la que diferentes jóvenes toman el control de las redes de una empresa u organización y crean contenidos desde su perspectiva personal, brindando su toque de frescura y creatividad a las cuentas oficiales.

El llamado del Papa Francisco a escuchar a los jóvenes y hacerlos protagonistas, fue el impulso para realizar esta campaña digital que ya superó las 10 mil reproducciones en Argentina: Cuando la Iglesia "se abre a la escucha disponible y atenta de los jóvenes, esta empatía la enriquece, porque permite que los jóvenes den su aportación a la comunidad, ayudándola a abrirse a nuevas

sensibilidades y a plantearse preguntas inéditas" (Christus Vivit, punto 65)

"Vivir enamorados" - Pancho

"Para ser felices no necesitamos una vida cómoda sino un corazón enamorado", decía san Josemaría. Pancho encontró en esta frase el impulso para hacer las pequeñas cosas con gran amor. "Esta frase a mi me sirve porque cuando tengo ganas de agarrar el celular en clase pienso: bueno Jesús, porque te amo, me concentro en el tema que están dando".

Pancho aprendió de san Josemaría que el amor no siempre es sentimiento y emoción: "A veces tiene el componente de entrega y de elección, de decidir eso porque sé que es lo mejor para mi, aunque en ese momento me pinten otras cosas. Podés cambiar cada cosa que hacés, darle un color y un sentido distinto

poniendo el componente del amor. Del amor a Dios y a los demás".

"Para servir, servir" - Lau

"Una de las frases que más me impactaron fue 'para Servir, Servir". Lau cuenta que aprendió de san Josemaría el significado de la palabra solidaridad. Para ella, ser solidarios es saber estar para los demás, sin importar quién sea o cómo piensa. "Por más pequeño que sea, ya sea un mensaje de texto, acompañando, o con un abrazo, yo sé que algo en la otra persona estoy cambiando. Al mismo tiempo a mí me está cambiando, me genera más felicidad haberme dado de la manera que pude".

¿Santidad para todos? - El Negro

"San Josemaría me ayudó a ver la santidad como algo posible", dice El Negro. "El Negro" -como le dicen sus amigos- descubrió, a través de san Josemaría, que <u>la santidad</u> consiste en darnos cuenta de que "hay un Dios cercano que se muere de ganas porque vos lo encuentres en esas cosas". "Dios me espera en el partido de fútbol que me encanta ir a jugar con mis amigos, en el asado que estoy organizando hace una semana, en la birra que me voy a ir a tomar después de trabajar".

"Todo es para bien" - Cata y Mechi

"Lo que más me gusta de san Josemaría es cómo él nos hace entender la universalidad de este llamado a la santidad. Es para todos literalmente", reflexiona Mechi.

Por otro lado, Cata cuenta que el año pasado recursó dos materias y le hizo

querer dejar toda la carrera, se sentía muy desanimada. "Sin embargo me inspiró mucho san Josemaría a decir 'esto que yo elegí, que sé me gusta, no lo voy a dejar. Me voy a seguir esforzando y le voy a poner una intención, lo voy a hacer por alguien que necesite de mi esfuerzo".

"San Josemaría repetía mucho 'Omnia in bonum', que significa 'todo es para bien'. Con lo que me pasó me di cuenta de que realmente todo es para bien y todo pasa por algo".

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-ar/article/hace-un-mes-5jovenes-tomaron-el-control-deopusdeiarg/ (17/12/2025)